



# CÉLÉBRATIONS DE LA FIERTÉ

**11 AOÛT 2024**

**11 H 30  
Montréal**

## DÉFILÉ

Boulevard René-Lévesque ouest  
(endroit précis à confirmer)

Communiquez avec votre syndicat pour  
obtenir le chandail (t-shirt) fourni par la  
FTQ.

Les couleurs de l'arc-en-ciel sont à prioriser  
dans le choix vestimentaires.

Pour plus d'information :  
Magali Giroux, [mgiroux@ftq.qc.ca](mailto:mgiroux@ftq.qc.ca)  
Conseillère syndicale, FTQ

Stéphane Hudon, [shudon@ftq.qc.ca](mailto:shudon@ftq.qc.ca)  
Conseiller syndical, FTQ

COMMUNAUTÉ 2SLGBTQIA+

**31 AOÛT 2024**

**11 H À 16 H  
Québec**

## JOURNÉE COMMUNAUTAIRE

Rue St-Jean

La FTQ et ses syndicats affiliés iront à votre  
rencontre dans le cadre de la journée  
communautaire.

Une excellente occasion de discuter des enjeux  
reliés au travail vécus par nos membres issus  
des communautés 2SLGBTQIA+.

# ENCORE EN 2024!

« Arrêtez de nous écœurer avec votre orientation et vivez votre vie [...], c'est pratiquement rendu du harcèlement leur affaire. SVP la FTQ, commencez pas à nous écœurer vous aussi avec ça, on ne voit que ça déjà partout maintenant... »



Pourquoi TOUJOURS mettre en premier plan cette minorité qui compte pour 0.06 de la population et jamais écouter la majorité qui est tanné de se faire casser les oreilles?

« Nos cotisations syndicales s'en vont dans un prout prout allégorique pour une parade homosexuelle????? C'est pas sérieux, ça! »



« Vous n'avez pas d'autres causes à soutenir que ça? »

« Sérieux, ç'a pas rapport la FTQ avec la Fierté gaie. Je ne suis pas contre eux, mais de là à identifier la FTQ à ce genre d'événement, c'est poussé loin. J'ai juste le goût de changer de syndicat, car voir notre argent passer pour de tels événements, ça m'écœure. »

«Un avenir meilleur pffff gang de licorne.

Je me désabonne de FTQ.

Qui aurait pensé qu'encore en 2024, à plusieurs endroits sur la planète, on assisterait à une dégradation encore plus marquée des droits des personnes issues de la diversité sexuelle et de genre et à une résurgence de l'intolérance dans les pays plus progressistes tel que le nôtre?

De ces tristes constats ressort une certitude : nous ne pouvons baisser les bras, nous ne pouvons rien prendre pour acquis, nous ne pouvons cesser de revendiquer pour un projet de société inclusive où toutes y ont leur place, en sécurité.

C'est pourquoi notre message doit d'être fort et clair. Nous vous invitons donc à vous joindre à nous en grand nombre !